

## Con aumento de capital y ratificación de controladores

# Familia Paulmann modifica las dos matrices de Cencosud



**Horst Paulmann**, presidente y fundador de Cencosud.

**Luis Mendoza**

**D**urante el 2020 la familia Paulmann Koepfer formalizó una serie de cambios en dos de sus principales sociedades, luego de mantenerlas sin cambios por más de siete años, se trata de Inversiones Quinchamalí e Inversiones Latadía, mismas que les dan el control de Cencosud, la matriz de Jumbo, Easy, París y de Cencosud Shopping, entre otras.

El último de esos cambios se dio el 23 de diciembre pasado, cuando los Paulmann inyectaron US\$100 millones en Inversiones Latadía, la que pasó a mantener un capital equivalente a US\$335 millones, según la inscripción en el Registro de Comercio: Esta sociedad controla el 19,24% de Cencosud y no enfrentaba cambios desde 2005.

Meses antes, el grupo que conforman Horst Paulmann y sus hijos: Manfred, Heike y Peter Paulmann Koepfer, oficializaron una serie de cambios en Inversiones Quinchamalí (dueña del 20% de Cencosud) tras la partición de la heren-

cia de la madre de los últimos (Helga Koepfer, fallecida en 2014). Esto significó que Horst Paulmann junto con la administración de la sociedad, pasó a tener el 25,57% de su propiedad, y sus tres hijos pasaron a controlar en partes iguales el 74,42%.

Inversiones Quinchamalí, formada por Horst Paulmann en 1979, sufrió sus mayores cambios en 2013, cuando se determinó que al margen de sus accionistas o herederos su duración sería hasta el año 2060. También se estableció que el empresario sería su único administrador y sus hijos los controladores.

La principal inversión de la familia Paulmann está en Cencosud, empresas que Horst Paulmann fundó a partir del Jumbo de Av. Kennedy y de la inmobiliaria Las Verbenas.

Hoy, Cencosud además de tener entre sus mayores accionistas a Inversiones Quinchamalí e Inversiones Latadía, termina por ser controlada por los Paulmann a través de Inversiones Tano (con el 10,03%) e inversiones directas de Horst Paulmann (2,46%), y sus hijos, con menos del 1% cada uno, según la CMF.